



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Congresista Elizabeth León Minaya
Periodo Legislativo
2006 - 2011

NOTA DE PRENSA

**Congresista por Ayacucho Elizabeth León emplazó al Ejecutivo
acelerar la cristalización de los ofrecimientos a favor del VRAE**

GOBIERNO BUSCA TENER PRESENCIA EN LA ZONA DEL VRAE

Como es de conocimiento público, el Ejecutivo promulgó, este fin de semana, el Decreto de Urgencia N°094/2009 mediante el cual se aprobó facilitar la intervención de los programas sociales en el VRAE, para esto el día de ayer el Primer Ministro Javier Velásquez Quesquén, viajó a la localidad de Pichari, departamento del Cusco, acompañado de los Ministros del Interior, Agricultura y Vivienda, para anunciar y explicar a la población los beneficios que acompañan esta norma.

La Congresista por Ayacucho, Elizabeth León Minaya (Bloque Popular), manifestó que por fin pueden visualizarse -después de tantos meses de espera- algunas demandas presentadas por los representantes y autoridades de la zona y propuestas presentadas por su Despacho; pero emplazó al Ejecutivo a acelerar los procesos administrativos para efectivizar estas ofertas en el menor plazo posible. “Son varias las promesas que el Primer Ministro ha ofrecido a la población el día de ayer, esperamos que realmente todas puedan ser cumplidas a cabalidad, pues son de prioridad inminente para un verdadero desarrollo socioeconómico de estas regiones”, manifestó.

En referencia a las plazas docentes autorizadas por el gobierno, la parlamentaria lamentó que no se hayan podido cubrir la totalidad de vacantes requeridas, pero que espera se puedan habilitar inmediatamente a fin de terminar el año escolar satisfactoriamente.

También, recordó al Premier, que cuando él era Presidente del Congreso firmó el pasado mes de abril, una carta dirigida al entonces Premier

Yehude Simon, solicitando un crédito suplementario para el presente año fiscal gestionado por la Mancomunidad AMUVRAE, para proyectos priorizados en la zona por un monto de S/.53,871,223.00 y que cuentan con código SNIP y están a la espera de respuesta de parte del Ejecutivo.

Por su parte, la Parlamentaria saludó la decisión del Gobierno de otorgar becas a los jóvenes egresados de los colegios para que puedan acceder a estudios técnicos y superiores, pues crea oportunidades de desarrollo profesional en la zona. Y de motivar, a su vez, la reducción de la deserción escolar a través de incentivos económicos. Pero, sugirió que habiendo tanta voluntad política para los bonos educativos, debiera también tomarse en cuenta las becas educativas para los hijos de los afectados por la violencia política.

Otro tema importante, que aún falta concretarse, es la implementación de un Organismo Autónomo para el VRAE, “Nosotros propusimos la creación de una Junta Intergubernamental que articule los tres niveles de Gobierno Nacional, Regional y Local a fin de implementar eficazmente el Plan Estratégico de Desarrollo para estas regiones, pero hasta el momento no se ha tomado ninguna decisión al respecto, y es en estos momentos cuando el Estado intenta tener presencia política en estas regiones cuando debería adoptar una postura sobre el tema”, indicó.

Finalmente, la Congresista sostuvo que la construcción de la Carretera Quinua- San Francisco era esperada para este año por la población, sin embargo, consideró que es una buena noticia que el Expediente Técnico se encuentre terminado, “Con la realización de esta carretera, se contará con una ruta de acceso más viable para el desarrollo sostenible de estas regiones, esperemos realmente que no se prolongue más la ejecución de este importante proyecto”, puntualizó.

Lima, 06 de octubre de 2009